

# Mendikbud Nadiem, Inventarisasi Artefak Menjadi Prioritas Pasca Kabakaran Museum Nasional

Heriyoko - [JAKARTA.PEKON.WEB.ID](https://www.pekong.id)

Sep 17, 2023 - 18:35



*Pasca kebakaran Museum Nasional ditutup sampai batas waktu yang belum ditentukan*

JAKARTA, Pengelola Museum Nasional masih melakukan proses investigasi internal guna mengetahui penyebab kebakaran. Selain itu, melakukan pendataan koleksi yang terdampak yang nantinya akan dilakukan restorasi.

Pelaksana Tugas (Plt.) Kepala Badan Layanan Umum Museum dan Cagar Budaya (BLU MCB) Ahmad Mahendra, mengatakan ada 6 ruangan di Gedung A yang terdampak, sedangkan 15 ruangan lainnya di gedung A serta ruangan pameran gedung B dan C sama sekali tidak terdampak. Api tidak menyebar. Sebagian koleksi yang terdampak adalah replika, seperti di bagian prasejarah. Sisanya dipastikan dalam keadaan aman.

"Kami secara intensif terus melakukan pengukuran dampak dan rencana tindak lanjut untuk memastikan museum kembali dalam kondisi terbaik secepat mungkin," jelas Mahendra, Minggu (17/9/2023).

Sebelumnya, Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Mendikbudristek), Nadiem Anwar Makarim, mengatakan, pihaknya akan memprioritaskan perlindungan maksimal pada artefak berharga di museum.

"Inventarisasi artefak dan barang bersejarah di museum menjadi prioritas. Hal itu belum bisa dilakukan semalam karena kendala keamanan" ucap Nadiem di lokasi kebakaran.

Nadiem meminta kepolisian untuk melakukan investigasi guna mengetahui penyebab kebakaran.

Sementara itu, sejumlah petugas dari Anggota Laboratorium Forensik, INAFIS dari jajaran Polda Metro Jaya mulai melakukan pengecekan di area lokasi kebakaran.

Pasca kebakaran museum nasional atau museum Gajah ditutup untuk umum sampai waktu yang belum ditentukan

Kebakaran terjadi di bagian belakang Museum di Jalan Abdul Muis, Sabtu malam sekitar pukul 20.00 WIB. Penyebab kebakaran masih terus diselidiki pihak berwajib.

Kepala Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Sudin Gulkarmat) Jakarta Pusat, Asril Rizal mengatakan penyebab sementara kebakaran museum nasional ini diduga karena adanya korsleting listrik.

"Korsleting listrik di belakang pameran museum diduga berasal dari area bedeng tukang yang sedang melaksanakan perbaikan gedung Blok C," kata Asril, Sabtu (16/9/2023) malam (hy)